

# Fachschaftsprotokoll vom 2025 - 07 - 23

**Protokollmensch:** jmatzat

**Liste von Teilnehmenden:** nleopold, jseeger, nwelz, hfeldmann, bheine, mwiebusch, mgolnik

## Briefkasten (digital/offline)

### Gespräch mit Dekan

- Stefan Kopp möchte sich mal mit uns zusammensetzen
- 20.8., 3.9. als Terminvorschläge schicken
- mwiebusch kümmert sich

## ToDoS

[Zu den ToDoS...](#)

## Themenspeicher

### Informatik-Verbesserungen (gunterholzer, mbeckmann)

- Stand

## Aktuelle Tops

### Spieleabend-Verantwortlichen finden (nleopold)

- nleopold freiwilligt sich für den Rest des Semesters

### Lehreva (mbeckmann)

- Top wurde verschoben

### Semesterendecafe

- Angesetzt für den 31.07
  - Termin nicht einhaltbar, da wir immernoch keine Lehreva-Ergebnisse haben
- Nachfrage bei Ricarda, wann wir die Lehrevas kriegen können
  - Basierend darauf wird ein neuer Termin, höchstwahrscheinlich erst im September,

gesucht

- jmatzat fragt nach

## X-Mits

### MBT Wahlpflicht Umfrage (nwelz)

- Umfrage funktioniert nur über das PEVZ, wenn dort eine email hinterlegt ist
- In naher Zukunft nicht umsetzbar
- Originale Umfrage wird um anonyme Datenschutzerklärung erweitert und dann per Verteiler rumgeschickt

## TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2025-07-23?rev=1753275775>

Last update: **2025/07/23 13:02**

